

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

3 Pièces

176 m²

Réf. 83376287

1 545 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique! Au dernier étage d'une jolie résidence, à deux pas du centre ville et des plages, superbe appartement de plus 100 m² avec terrasse sur le toit. Vue mer à 360 ° sur Antibes, le Cap d'Antibes et Juan-les-Pins. Beau séjour de 40m² environ donnant sur une superbe terrasse sur la mer, cuisine indépendante, deux belles chambres avec salle de douche ou bain et terrasse, escalier intérieur donnant sur une véranda sur le toit avec belle terrasse. 2 garages et une cave

Antibes - Juan les Pins - Exceptionnal- Close to the sea, the beach and amenities. Magnificent Sea View from this spacious apartment of more than 100 sqm of living surface, located in a small condo on the top floor. It benefits from a huge roof terrace and 2 other terraces located on the same level as the apartment. Beautiful living room of around 40sqm opening onto the terrace with panoramic sea views, kitchen, 2 spacious bedrooms with en-suite bathrooms, stairs eading to the roof terrace and the veranda. 2 garages and a cellar

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

